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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:25 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Teresa

• Protokoll: Grey, Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nee.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine.

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr. Anton macht das.

• Datenschutz. Denkt an Datenschutz, Freunde der Sonne.

• Wichteln. Vielleicht Oster-Wichteln?

• Reden über das Studium. Bäh.

Man könnte über die Telegram-Nachricht reden. GO-Antrag auf Tagesordnungs-
änderung: Reden über das Studium hinzufügen. Keine Gegenrede.

3 StuRa (Abstimmung)
Mareike war da.

Vorstandsbericht gabs, stellt Mareike aber nicht vor.
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3.1 Bewerbungen

Julian F. ist nicht kritisch, Mae ist anscheinend ein bissl kritisch. Es gab eine Diskussion.
Mae will in den Vorstand, war aber in einer Palästina-spricht–Demo1 und lehnt die 3D-
Regel (Dämonisierung, Delegitimierung, Doppelmoral) ab und meint, die sei ein bissl
überholt, denn sie ging Mae nicht weit genug. Es kam früher eine Diskussion, die nicht
protokolliert wurde, in der es um Gerüchte ging, das aber alles vor einer Woche. Dies
hat sich nun diese Woche wiederholt, nun aber ohne Äußerungen von Mae.

Mae in den Vorstand; ja, nein?

Option Stimmen Reihung
ja 9 1

nein 0 2
endhaldung 2

Person Amt Kritisch?
Julian F. SVB-Gremium Nein.
Mae G. Vorstand –

Julian F. ist per default angenommen.

3.2 Sonstige Anträge

Die FS Philosophie will einen Laptop weniger und zwei Bücher mehr. Das braucht ein
Abnicken. Das Formular ist nicht gut ausgefüllt worden. Antragssteller*in ist „Die Um-
widmungen betreffen überwiegend kleinere Summen und verursachen administrativ viel
Arbeit. Dieser bürokratische Aufwand kann verrringert werden und das Verfahren wird
verschlankt.“ Es geht um SVB-Mittel. Vielleicht haben andere Fachbereiche keine so
allgemeine Fächerung wie wir gewählt.

Umwidmungsanträge SVB
Vorstand

Option Stimmen Reihung
Ja 11 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Wirtschaftsplan. Wurde nicht vorgestellt. Kam letztes Mal schon. Dieses Mal nochmal.
Abstimmung; here we go again.

1was aber eigentlich nichts mit dem Vorstands-Job zu tun hat
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Wirtschaftsplan 2024/25
Vorstand

Option Stimmen Reihung
Ja 9 1

Nein 1 2
Enthaltung 0

Die UniBib war vor Corona zumindest mal 24/7 offen. Jetzt nicht mehr. Das ist schlecht,
Leute wollen Hausarbeiten schreiben. Dafür muss aber mindestens ein Sicherheitsdienst-
mensch da sein. Eine Nachfrage für das nicht-vorhandene Angebot ist groß; wenige wol-
len in der vollen Mittags-Bib sein (aber genug, dass sie mittags voll ist). Es gibt auf
jeden Fall viel Gegenwind. Wie wäre eine Testphase, so wie beim Mensa-Abendessen, wo
„plötzlich“ auch viel Nachfrage da war. Jérôme kümmert sich, will aber StuRa-Support.

Öffnung der UB 24/7
Jérôme T.

Option Stimmen Reihung
Ja 11 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Lydia hat drei Kritikpunkte zu Maßnahmen zum Umgang mit sexueller Gewalt.

1. Wenn was passiert, weiß man nicht, wo man hinmuss.

2. Es gibt Gleichstellungsbeauftragte, die sind aber überfordert/überarbeitet.

3. Es gibt regelnde Gesetze, die die Uni aber nicht einhält.

Jetzt will sie Unterstützung vom StuRa. Wildwasser e. V. ist eine Anlaufstelle, da nicht
von der Uni. Zusätzlich zum StuRa-Ding können wir Awareness via Instagram als Fach-
schaft schaffen. Es war auch von Workshops die Rede. So etwas in der Art kann man
vielleicht auch an der Physik umsetzen. Wir haben ja auch den Schumacher als An-
sprechperson, den man vielleicht nach Ressourcen fragen könnte. Teresa darf daran er-
innert werden, sich darum zu kümmern; Anton wäre auch nach der Klausurenphase
bereit Check ⇀↽ Liste.

Die Gleichstellungsbeauftragten fanden den Kochkurs von der Schilling gut. Das hat
vielleicht nichts mit dem StuRa zu tun.

Fachschaften haben sich auf jeden Fall Gedanken zum Umgang mit sexueller Gewalt
gemacht.
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Maßnahmen zum Umgang mit sexueller Gewalt
Lydia B.

Option Stimmen Reihung
Ja 12 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Es gibt einen Antrag auf ideelle Unterstützung. Es geht um eine Demo vom 03.02., die
deutschlandweit stattfindet.

Ideelle Unterstützung von der Demo #WirSindDieBrandmauer am 03.02
Sozialreferat

Option Stimmen Reihung
Ja 12 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

3.3 Finanzanträge

Das folgende scheint nicht wie ein Finanzantrag. Sondern eher wie eine Solidarisierungs-
erklärung. So handhaben wir das auch, also nicht als Finanzantrag. Verwirrung herrscht
vor.

Solidarisierung mit den Protesten gegen Rechtsextremismus und die AfD
FS Geschichte, FS Politik

Option Stimmen Reihung
Ja 11 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

3.4 Vorstandsbericht

Aaron hat den Vorstand verlassen, Aaron war toll. Das Sekki ist von Mäusen befallen
und wurde deswegen verlassen.

3.5 Prüfungen

PSA: Spaß haben!
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4 FakRat
Es war FakRat, im Dezember und Januar.

5 HabilKom(s)
Dr. Gregory Fleishman will habilitieren. Wir müssen eine Vertretungsperson mit Stell-
vertretungsperson stellen.

Flo 2 hatte Lust. Mareike ist Stellvertretung.

Die letzten Sitzungen dauerten 2 bzw. 8 Minuten. Der Aufwand ist demnach verhalten.

Eventuell kommt noch ein weiteres Habilitationsverfahren dazu. Davon wissen wir gerade
nicht viel.

Anton schreibt eine Mail.

6 Berufungskommissionen
Wir (Teresa) haben (hat) eine Mail von der Högerle bekommen, eine W1-Juniorprofessur
in der theoretischen und in der experimentellen Physik. Quotierung wäre gut. Mareike
(+Flo) für Theo und Teresa (+Anton) für Ex können sich das gut vorstellen.

Eine Stellungnahme sollte geschrieben werden.

Teresa schreibt der Högerle.

7 HiWi Jobs
Anton und Leute waren bei der Straub und wurden an den Walther und von da aus
wieder an die Straub geschickt. Wir können uns Dinge überlegen, wofür man Geld für
Jobs haben möchte, etwa für die Tutoratsevaluation. Rückwirkend ist das aber schwierig.
Vielleicht schaffen wir das bis zum 15. Februar.

Wir haben damals beschlossen, dass die Tutoratsevaluationsweiterentwicklung vergütet
wird.

Mögliche Jobbezeichnungen für die Mühlen der Bürokratie:

• Erstiorga, aber das haben wir schon so in der Vergangenheit betitelt.

• (Offene Sprechstunde?)

• (Tutoratsevaluation (aber das eher bei den Zuständigen))

• DESY/CERN-Fahrt–Organisation (Zuständigkeit 3L+T, aber Mareike mag auch)
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7.1 Tutoratsevaluation

Fällt die dieses Jahr aus? Oder steigt man ein Semester auf Papier um?

GO-Antrag auf Tagesordnungsänderung: Tutoratsevaluation als neuen TOP. Ohne Ge-
genrede angenommen.

8 Tutoratsevaluation
PHP wurde geupdated. Bald werden Klausuren geschrieben. Anton schlägt vor, Zettel
auszudrucken und über Profs an die Tutorierenden zu verteilen. Oder man verschickt
digital Mails.

Wir machen ein Meinungsbild. Optionen:

1. Wir machen nichts.

2. Wir schreiben eine Mail mit „wir machen nichts“.

3. Wir schreiben eine Mail mit einem Frankenstein-Fragebogen.

Tendenz ist eher beim letzteren Punkt.

Grey kann auch versuchen, bis Sonntag ein Frankenstein-Limesurvey auf die Reihe zu
bekommen, aber ohne jede Garantie.

GO-Antrag auf Vertagen vom nächsten TOP. Formale Gegenrede. Mit Acht zu Eins
angenommen.

9 Reden über das Studium
Vertagt.

10 Sonstiges

10.1 Mail Protokolle Oli (Anton)

Jemand wollte Protokolle über Oli. Haben wir nicht.

10.2 Vor lange...

...hat Mareike eine Nachricht bekommen. Die Fachschafts-AG PhaFa macht Reanima-
tionstraining. Das ist kostenlos und dauert eineinhalb Stunden. Wollen wir Werbung
machen? Können wir. Mareike meldet sich. Kai kann 42news.

Ende der Sitzung: 20:16 Uhr
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